

Arranca la XVI Vuelta Ciclística a Nicaragua



Managua, 12 oct (RHC) Unos 140 pedalistas de seis países animarán desde hoy la XVI Vuelta Ciclística a Nicaragua, que transcurrirá hasta el próximo domingo a lo largo de 445 kilómetros, divididos en cinco etapas.

Entre los atletas con mayor reconocimiento internacional aparecen el guatemalteco Manuel Rodas, subcampeón panamericano de la contrarreloj individual, así como el costarricense José Iría, vencedor de la edición anterior y otra vez secundado por los hermanos César y Juan Carlos Rojas.

Asimismo, a nivel colectivo se confirmó la participación de 15 equipos, que incluyen al Team Herbalife de Estados Unidos, varios elencos de Costa Rica y Honduras, además de las siete escuadras locales.

Para este miércoles está previsto que la etapa inicial cubra un segmento entre esta capital y la ciudad de León, tras el cual la caravana recorrerá mañana otro tramo de 95 kilómetros hasta Granada.

La tercera fecha enlazará las localidades de San Benito y Matagalpa, mientras la cuarta presentará un trayecto de 110 kilómetros entre Mateare y El Crucero.

De ese modo el escenario quedaría listo para la etapa final de la carrera que discurrirá el próximo domingo por las principales calles de Managua hasta concluir en la céntrica Avenida de Bolívar a

Chávez, donde se efectuará la premiación de los ganadores.

Según sus organizadores, la Vuelta Ciclística a Nicaragua constituye la antesala de otros encuentros internacionales, por lo que se presenta como una plataforma para proyectar a jóvenes deportistas.

Además de la Federación Nicaragüense de Ciclismo (FNC), la Asociación Nicaragua Joven y la empresa de telecomunicaciones Claro, la carrera cuenta con el respaldo del Gobierno sandinista y las alcaldías municipales, así como la Policía Nacional y la Dirección General de Bomberos.

Sobre los preparativos del evento el presidente de la FNC, Jader Grijalva, enfatizó que se logró adecuar toda logística necesaria para que los competidores completen las rutas con la máxima seguridad posible.

Además, resaltó la presencia de un comisario internacional que evaluará el giro y brindará una capacitación a los jueces de la carrera con vistas a los Juegos Centroamericanos que acogerá Managua en 2017.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/108422-arranca-la-xvi-vuelta-ciclistica-a-nicaragua>



Radio Habana Cuba